

# *Roger Federer de nouveau le numéro 1 mondial*

---



La Havane, 15 mai, (RHC).- Le tennisman suisse, Roger Federer est de nouveau le numéro 1 du monde. Rafael Nadal qui occupait ce poste a été éliminé en quarts de finale au Masters 1000 de Madrid. Un mouvement négatif qui a permis au Suisse d'accéder une nouvelle fois au trône alors qu'il n'a plus joué depuis mars.

Federer était le dauphin du grand tennisman espagnol Rafael Nadal depuis le 2 avril, à la suite de son élimination dès son entrée en lice au Masters 1000 de Miami que l'Espagnol n'avait pas joué. Le grand gagnant de Madrid, Alexander Zverev reste 3e mondial.

Les choses tournent encore pire pour Novak Djokovic qui a été un jour le numéro 1 sur la liste des meilleurs joueurs. Éliminé au second tour à Madrid, il a chuté de six places. Novak Djokovic se retrouve maintenant 18e. Il n'avait plus été aussi mal classé depuis le 8 octobre 2006.

Par ailleurs, l'Autrichien Dominic Thiem perd une place au classement ATP alors qu'il a réussi l'exploit d'éliminer Nadal. Cela au profit du Sud-africain Kevin Anderson.



**Radio Habana Cuba**